

Styria Graz

Kontakt: Alexander Schriebl Leiter der Schachakademie: alexander.schriebl@gmx.at

Wir haben eine Schachakademie, wobei folgende Trainer im Jahr 2009 im Einsatz waren: IM Kreisl, FM Schachinger und FM Schnider, sowie MK Riedner und Schriebl Alexander; In der Schachakademie wird in Leistungsgruppen gearbeitet (4-5 Jugendliche pro Gruppe → insgesamt 4 Gruppen)

Seit der Saison 2009/2010 haben wir eine „reine Jugendmannschaft“ in der Meisterschaft im Einsatz, welche sich tapfer in der dritten Spielklasse geschlagen hat.

Jedes Jahr haben wir im Dezember ein Jugendweihnachtsturnier, wo die Erfolge präsentiert werden und dabei findet auch ein Blitzturnier statt.

Die Eltern unterstützen die Kleinen, besonders hervorzuheben ist die Arbeit von Frau Irene Schnider, Vogel Anneliese und Christian Schütz (Vater von Florian Penz)